

Schulen gewinnen mit dem Klimaschutz

UMWELT-WETTBEWERB CDU-Abgeordnete Grotelüschen ruft zum Mitmachen auf

LANDKREIS/LD – „Mit ihren cleveren Ideen sind unsere Schülerinnen und Schüler schon Gewinner in Sachen Klimaschutz. Jetzt können sie dafür auch Preise abräumen.“ Das sagt die hiesige CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen. Erneut ruft die Ahlhornerin alle Schulen zur Teilnahme am Wettbewerb „Energiesparmeister 2019“ auf. Es gibt einige positive Beispiele im Landkreis Oldenburg: Die Grundschule Achternmeer habe mit ihrer Umwelt-Arbeitsgemeinschaft schon „ein tolles Vorbild geliefert“, so Grotelüschen.

Zugelassen seien alle Schulformen und Altersklas-



Infos zum Projekt „Rettet die Eisbären“: Astrid Grotelüschen (re.) zu Gast in der Grundschule Achternmeer BILD: GRUNDSCHULE

sen. Die Projekte sollten innovativ, nachhaltig und originell sein und entweder selbst zum Klimaschutz beitragen oder dazu anregen. Für den jährlichen Wettbewerb des Bundesumweltministeriums und der gemeinnützigen CO₂-online-Gesellschaft können sich Schüler oder Lehrer einzeln oder im Team ab sofort unter www.energiesparmeister.de anmelden. Die Bewerbungsfrist endet am 4. April. Zu gewinnen gibt es Geld- und Sachpreise im Gesamtwert von 50 000 Euro. Hilfe erhalten Schulen auch per Mail unter astrid.grotelueschen@bundestag.de oder unter ☎ 04431/955 45 26.